

Nombre del alumno: Vancssa Carlina Gomez Pinto.

Materia: Adolescencia

Nombre del maestro: Jacqueline Albarrán Santos
Psicología
5° cuatrimestre

Introducción

La adolescencia es una etapa muy importante de la vida para todo el ser humano puesto que aquí suceden cambios muy importantes de tipo biológico psicológico y social. En ocasiones el adolescente toma diferentes estados de ánimo, su cuerpo comienza a desarrollarse y hay muchos conflictos con los padres por puntos de vista muy diferentes a si como quieren el liberalismo entre otras cosas. Es muy importante pues el adolescente pasara el mayor tiempo de su vida con ellos compartirá muchos sentimientos y emociones, además de que hay ocasiones en que el adolescente no es muy bien recibido en su familia, la familia se tiene que adaptar al adolescente lo cual es muy difícil pues este va a ir cambiando, tal vez es más fácil que el adolescente se comience a adaptar a su familia pues de lo contrario habrá muchos problemas.

Desarrollo

El adolescente tiene cambios biológicos con la misma importancia de los demás puesto que le comienza a crecer el bello púbico el enronquecimiento de voz, la menstruación en el caso de las mujeres la eyaculación en los hombres además del tamaño de los pechos entre otros.

La sociedad también tiene que ver mucho con el comportamiento del joven pues los medios de comunicación influyen bastante en él o ella los amigos también son parte esencial de esta etapa pues hay ocasiones que se dejan llevar y su comportamiento no es propio si no ya tiene comportamiento de las otras personas, hasta pueden llegar al grado de pensar que los amigos son más importantes que la familia y dejar detomar en cuenta a la familia.

De manera fundamental, las amistades son diferentes de las relaciones familiares. Son más igualitarias que las relaciones con los padres o hermanos. Las amistades se basan en la elección y el compromiso. Por la misma razón, son más inestables que las relaciones familiares.

Se dice que en la adolescencia surge la conciencia del carácter distintivo de las amistades y de lo que cuesta mantenerlas. Los adolecentes pelean con menos enojos y resuelven los conflictos con más equidad con los amigos que con los miembros de su familia, incluso en ocasiones dejan pasar el problema, tal vez porque se dan cuenta que demasiado conflicto podría costarles un amigo.

Desarrollo

El adolescente tiene cambios biológicos con la misma importancia de los demás puesto que le comienza a crecer el bello púbico el enronquecimiento de voz, la menstruación en el caso de las mujeres la eyaculación en los hombres además del tamaño de los pechos entre otros.

La sociedad también tiene que ver mucho con el comportamiento del joven pues los medios de comunicación influyen bastante en él o ella los amigos también son parte esencial de esta etapa pues hay ocasiones que se dejan llevar y su comportamiento no es propio si no ya tiene comportamiento de las otras personas, hasta pueden llegar al grado de pensar que los amigos son más importantes que la familia y dejar detomar en cuenta a la familia.

De manera fundamental, las amistades son diferentes de las relaciones familiares. Son más igualitarias que las relaciones con los padres o hermanos. Las amistades se basan en la elección y el compromiso. Por la misma razón, son más inestables que las relaciones familiares.

Se dice que en la adolescencia surge la conciencia del carácter distintivo de las amistades y de lo que cuesta mantenerlas. Los adolecentes pelean con menos enojos y resuelven los conflictos con más equidad con los amigos que con los miembros de su familia, incluso en ocasiones dejan pasar el problema, tal vez porque se dan cuenta que demasiado conflicto podría costarles un amigo.

Conclusión

La familia es un grupo de personas integrado principalmente por padres (mama, papa) e hijos, los padres son el punto importante de una familia puesto que sin ellos no se lleva a cabo una buen trabajo sobre la misma, hay ocasiones que la familia solo está integrado por el padre o la madre situaciones las cuales no son favorables pues en estos tipos de familias suelen haber muchos conflictos puesto que para una madre es mucha responsabilidad una familia al igual para un padre pero en ocasiones el padre tiene más oportunidades de trabajo y cuidados sobre la misma.